

Vos questions / nos réponses

## Dépistage de cocaïne

Par [Profil supprimé](#) Postée le 04/06/2014 14:36

Bonjour,

Je constate que le tableau de dépistage test urinaire indique 2 à 4 jours pour la cocaïne, moi je consomme tous les jours 2 grammes environ depuis un moment. La détection peut être possible jusqu'à combien de jours de plus ?

Merci de votre aide

---

**Mise en ligne le 10/06/2014**

Bonjour,

Quelles que soient vos consommations, la durée de positivité de la cocaïne dans les urines est de 4 jours maximum et de 24 heures dans le sang.

Si d'autres questions se posent à vous, n'hésitez pas à nous recontacter. Nous sommes également joignables au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe) tous les jours de 8h à 2h.

Cordialement.

---